


Hallo, ich bin 
der Papa von Max und 
Lina. Ich bin 37 Jahre 

alt

Hallo, ich bin 
die Mama von Max 

und Lina. Ich bin  36 
Jahre alt.

Hi, ich bin Max 
der große Bruder von 
Lina. Ich bin 10 Jahre 

alt.

Die Charaktere des Comics möchten 
sich vorstellen…

und… ACTION!



Hi, ich bin Lina 
die kleine Schwester 

von Max. Ich bin 7 
Jahre alt.

Hallo, ich bin Herr 
Lehrer.

Ich bin 41 Jahre alt.

Ok. Jetzt habt ihr 
Schluss.



So jetzt zu meiner 
Schwester..

Wo bleibt sie denn?

Hi!

Was 
hattest du heute 

im Unterricht? 
Wir hatten heute das 
Thema Eisregionen und 

das die schmelzen!

Wir 
hatten heute im 

Unterricht, dass die  
Malediven 

verschwinden weil der 
Wasserspiegel 

steigt!

Warte! Das muss 
doch einen Grund 

haben!

Ok

Komm wir fragen 
Mama mal.

Gute Idee!

Hallo! Wie war es in 
der Schule?

Hallo! 
Es war gut. Du 

Mama… wir haben 
eine Frage… Was ist 
der Grund für das 

Schmelzen der 
Eisreigionen und das 
Steigen des Wassers 

und das 
verschwinden der 

Malediven?

Naja… weil 
die Eisregionen  

schmelzen steigt 
der Wasserspiegel 
und die Malediven 

verschwinden.  Wegen 
dem Müll und dem Co2 
Wird es wärmer auf 

der Erde. 
Dadurch dass es 

wärmer wird 
schmelzen die 
Eisregionen .

Aber das ist doch voll 
blöd!

Nur wenn alle 
mithelfen kann man 

den Klimawandel 
stoppen

Aber 
lass uns 

erstmal nach 
Hause..



Ok!

Hey! Warte! So… komm! 
Wirdenken uns einen 

Plan aus.

Wie wärs mit: Alle 
Autos zerstören.

Ist das…

… dein ernst? Man 
kann doch nicht einfach so 

alle Autos zerstören!

T-t-tut m-m-mir leid!

Entschuldigung ich wollte 
dich nicht anschreien… Komm 

wir können ja den Müll 
aufräumen. Ok?

Ok…

Da ist niemand. Drei 
zwei eins….. Los!

Hey warte!

Nö

Beeil dich!

Macht euch keine 
Sorgen. Geht hoch in 

euer Zimmer.

Mama darf nur 
nichts mitbekommen, 
weil es schon so spät 

ist.



Guck mal! Ganz viel 
Müll!

Schnell wieder rein!

Schnell ins Bett!

Puh… Bis Morgen!

Am nächsten Morgen

Guten Morgen!

Im Park in der Nähe des Hauses

boah… so viel Müll

Eine Stunde später



Schnell zum 
Frühstück!

Mhhh

Guten Morgen Kinder! 
Gute Neuigkeiten: wir fliegen 

zu den Malediven!

Fliegen ist eigentlich 
nicht gut!

Ein paar Tage später



Nach dem Flug

So, wir sind da!

Bis morgen!

Wir bleiben aber nur 
eine Woche!

Guten Morgen!

Am nächsten Tag

Seit ihr schon 
aufgeregt?



Komm wir gehen zum 
Wasser

Guck mal!

Darf ich mal?

So… 
jetzt wissen wir 

wenn wir gehen ob das 
Wasser gestiegen 

ist.

Am Strand



Oh mein Gott! Es ist 
gestiegen!

Kinder wir müssen 
gehen!

Kurz bevor die beiden 
zurückkehren, schauen sie 
sich nochmal den Stock an.

Hat es euch gefallen? Was 
könnte ich nur 

gegen den Klimwandel 
tun?



Zuhause angekommen

Komm mit! Ich will dir 
was zeigen.

Was ist?

Guck mal, was ich aus 
dem Urlaub mitgebracht 

habe.

Wow!

Wo wollt ihr denn hin?

Müll 
sammeln! Ist zwar 

eine kleine Sache aber 
bezweckt schon 

ziemlich viel

Man findet 
sogar tolle Sachen 

zum basteln.

Hoffentlich bringt 
es was…
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